

FSI Physik - Sitzungsprotokoll

Wochentag, der 30.04.2014

16:25-17: Uhr

Anwesend: Jan, Kamil, Larissa B., Martin, Tim, Jörg (Protokoll), Kevin, Jenny, Olivia

Tagesordnung:

TOP 1: Anwesenheitspflicht Ex2

TOP 2: Theo2 Kommunikation

TOP 3: Master BBQ

TOP 4: Basti

TOP 5: Lehrproben BioNanoPhot

TOP 6: Bib

TOP 7: BeKo Olivia

TOP 8: CMS-Verantwortlicher

TOP 9: LNdW

TOP 10: Prüfungsbüro

TOP 11: ToDos

TOP 1: Anwesenheitspflicht Ex2

- Dau will jetzt Anwesenheitspflicht in den Tutorien.
- Martin weist hin sich dessen zu verweigern, da illegal.
- Dau sollte aber mittlerweile verstanden haben, dass es keine Anwesenheitspflicht mehr gibt, da Kuch ihm das gesagt hat.

TOP 2: Theo2 Kommunikation

- Den Menschen, die sich über Bondars Deutsch beschwert haben, hat noch niemand geantwortet.
- Anscheinend finden es noch andere auf Deutsch doof, aber die Vorlesung wird zunehmend besser.
- Jörg lässt sich von Jens die Mailingliste aller Zweitsemester geben und schreibt ihnen wie der Hase läuft.

TOP 3: Master BBQ

- Die Chaos-WG möchte nicht Chaos-WG genannt werden.
- Jenny zitiert Tims Mutter "Bei euch sieht es aus wie bei verwahrlosten Alkoholikern."
- Larissa fasst ihren Plan ein Grillen nächste Woche Mittwoch für Masterstudies zu machen, da die Infoveranstaltung wenig besucht war.
- Larissa errechnet aus den Mengen des O-Wochen-Grillens die Mengen für das Master BBQ.
- Larissa schreibt eine Mail und geht in Vorlesungen.
- Parallel zum nächstwöchigen FSI-Treffen wird der Grill aufgebaut.
- Jenny fragt beim Asta nach Geld.
- Larissa kümmert sich um das Bestellen von Nahrung.
- Tim und Jo gehen am Mittwoch Morgen Bier kaufen.
- Jenny macht Nudelsalat.
- Tim und Jo kaufen zwei Kilogramm Kartoffelsalat.
- Larissa kauft Pappteller und Plastikbesteck.
- Larissa bestellt Baguettes, die von Tim und Jo abgeholt werden.

TOP 4: Basti

- Basti kümmert sich wieder um das Cafe XX.
- Jörg gibt ihm Schlüssel (wenn er sie findet).

TOP 5: Lehrproben BioNanoPhot

- Heberle ist ... langsam.
- Larissa schreibt Heberle nochmal eine Mail um die Zeit für die Lehrprobe zu terminieren.

TOP 6: Bib

- Mieter-Vermieter-Modell wird diskutiert.
- Martin möchte Herrn Weiss fragen ob Bedarf gleich Bestand für Fachschaftsräume immer gilt.
- Bis zum 23.05. sollen Ideen gesammelt werden.
- Informationen (z.B. Geldmittel) dafür sind unklar; Martin möchte noch Herr Weiss um mehr Informationen bitten.

TOP 7: BeKo Olivia

- Kevin soll nachbesetzt werden und David als studentischen Vertreter ersetzen.

TOP 8: CMS-Verantwortlicher

- Rojo macht nicht mehr so viel am CMS, brauchen eine dickere Personaldecke.
- Jan soll's machen. Jan will es machen.
- Jörg leitet das in die Wege.
- Tim hätte gern ein neues Fachschaftsbild.

- Jan muss das hier ausfüllen http://www.cedis.fu-berlin.de/cms/doc/downloads/CMS_Nutzerantrag.pdf und gibt dann den Antrag an Jörg, der gibt ihn an Wolf.

TOP 9: LNdW

- Markus macht Teig.
- Olof holt einen Kasten Bier für Helfer.
- Larissa teilt Schichten ein.

TOP 10: Prüfungsbüro

- Andreas Hess hat sich verletzt.
- Studierender fordert bessere Prüfungsbürobesetzung und Sprechstundenausweitung.
- Markus soll nach aktueller Auslastung befragt werden.

TOP 11: ToDos

Wurden verlesen.

Nächstes Treffen: Mittwoch den 07.05. um 16:00 im CafeXX